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夏休みこども塾で工作教室の講師に挑戦！ 

 ２⽇目はゼロカーボンの取り組みを、電⼒・ガス・エネル
ギー研究所・商⼯会議所と連携協定を結んで⾏っている
⻘梅市を訪問。 ⾏政と事業者が持つそれぞれの知⾒や
技術、ネットワークを有効活⽤することを目的に協定が結
ばれており、職員研修や ZEB※認証の取得などで協⼒が
始まっているとの事でした。 昨年度までに公⽤⾞の１/3
（５０台）が EV や HV 等の次世代⾃動⾞に置き換え
られ、ZEB ready の基準を満たした学校給⾷センターを
はじめ、今後新築する施設の ZEB 化を検討するなど、⽇
常的に目にするもので職員や市⺠に伝える取り組みが確
認できました。 
 

 
 
７⽉１６〜１７⽇に所属会派“市⺠クラブ”の視察研

修を⾏いました。 
初⽇は、地⽅公共交通を学ぶために、東京都内で⾏わ

れた早稲⽥⼤学 井原雄⼈客員准教授による『⾼齢化の
進展・⼈⼝減少に対応した交通まちづくり』と、『地域公共
交通活性再⽣法の改正と地域公共交通計画』をテーマと
した講義を受講。 国の法制度の変遷から、公共交通の
現状と役割やまちづくりに与える効果など、各地で取り組ま
れた事例も織り交ぜてお話しいただきました。 講義で紹介
された取り組みに中津川市の事例があり、⾼校⽣への通
学費補助を定住推進として市外の学校も対象とした点
（他の⾃治体は交通政策として市内の学校のみ）と、外
部委託に頼りがちな地域公共交通計画を職員が⾃ら策
定した２例が紹介されビックリ�でした。 

 ＜まつざきの考え＞ 更なる少⼦⾼齢化の進⾏を想定
し、２０１８年から進められている公共交通確保の取
り組みを振り返ると共に、⾃家⽤⾞が無い⽣活への備
えなど、市⺠が⾃ら取り組む施策の準備を進める必要
があると考えます。 

まつざきタイムズ 

発行 まつざき誠 後援会  

中津川市苗木 2110 

   TEL 0573-66-6926  

    FAX 0573-65-6924 

  （デンソーテン労働組合内） 

※ZEB とは 
Net Zero Energy Building（ネット・ゼロ・エネルギー・ビル） 
の略称で、「ゼブ」と言います。 

＜まつざきの考え＞ 東京都の積極的な施策が背景に
ある様ですが、当市のように実⾏⼒が伴わない事業計
画ではなく、目標達成に向け外部を巻き込んだ効率的
な取り組みは、⼀つの⼿段として提案したい。 

高効率空調、高断熱、
LED 照明の採用 

太陽光発 電等
再生エネ ルギ
ーの採用 

ZEB ready は省エネのみ 出典：環境省 

佐々⽊透恵那
市 議 も 同 ⾏ さ
れ、恵那市の取
り組みやバス事
業の現状につい
て、ご教授いた
だきました。 

夏休みの⼦供達に学習と楽しみ場所を提供しようと、落合地
区まちづくり協議会が⼩学⽣を対象に５⽇間に渡り開催し、私は
もの作りの経験を買われ、８⽉８⽇に⼯作教室を担当しました。 
⾝近にある材料で低学年でも作れる、⽜乳パックを使った万華鏡
を選定し、地域の役員や中学⽣のボランティアにもお⼿伝いいただ
きながら進めましたが、低学年を中⼼に６９名もの児童となると、
ハサミや定規の使い⽅すら様々で・・・。 ボランティアの⽅に多くの
作業をやっていただき、何とか形にするだけで精⼀杯でした。その様
なバタバタ状態でしたが、「⾒てみて」 「わーきれい」と友達同⼠や
お迎えの家族との会話を聞いてホッとしました。 お⼿伝いいただい
た皆さん、ご協⼒ありがとうございました<(_ _)>。 
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<情報を随時更新中> 
公式ホームページ 
https://matsuzaki-makoto.jp/          ホームページ     LINE        Facebook   Instagram 
E メール：info@matsuzaki-makoto.jp  携帯電話：090-7257-6588 

全トヨタ労連岐阜地協 スマイル・リング活動に参加しました！ 

活動トピックス  今年の夏は暑かった‼ それでも多くの方が集まり楽しむ姿が各地にありました！ 

１４(⽔) ギオンバ（中津８区） 
       苗⽊あんどん祭り 
２２(⽊) ⾃動⾞総連岐⾩）政策推進コンベンション 
２６(⽉) 砂防講演会 

落合地区 区⻑会 
２７(火) 議会改革特別委員会 
２９(⽊) 本会議（初日） 〜９/２５（水） 
     議会報編集委員会 
     中津８区 役員会 
３０(⾦) 総務企画委員会 

    
 
 
３(⼟) 落合おがらん神社例⼤祭 
４(⽇) 全トヨタ）スマイル・リング活動（多治⾒市） 
５(⽉) 全トヨタ）議員団定例会（刈⾕市） 
８(⽊) 総務企画委員会 

落合 夏休みこども塾⼯作教室 
１３(火) 議員連絡協議会 
       おいでん祭 本祭 

8 月の主な行事 

 落合ふるさと祭り (7/28)   パリオリンピック カヌー競技  
 パブリックビューイング (7/30) 

 落合おがらん神社例大祭 (8/4)  

 おいでん祭本祭 (8/13)   中津 8 区ギオンバ (8/14)   苗木あんどん祭り (8/14)  

8 ⽉ 4 ⽇に多治⾒市で⾏われ、⾃動⾞総連の組織
内議員はまぐち誠・いそざき哲史参議院議員と共にお
招きいただきました。 この活動は「⼀⼈ひとりの⼩さな
⾏動から、笑顔の輪を⼤きく広げていこう」という活動
で、全国各地で⾏われており、この⽇も多くの組合員が
家族連れで参加されました。 今回は海洋プラスチック
を素材としたハンドメイドジュエリーを⼿掛ける、多治⾒
市の sobolon さんを講師に、海洋プラスチックが環境や
⼈に与えるお話しや、海岸で回収したプラスチックを材料
に、ピンバッチや万華鏡を親⼦で作り、学びながら楽しん
でいました。 ここで覚えたことを友達に広めて下さいね。 

万華鏡  

ピンバッチ 

海洋プラスチック 


